
PRONOMBRES
MAPA MENTAL

Depois do substantivo ou no seu 
lugar – mantém gênero e sua 

forma é não apocopada.

Pronome Possesivo: separado 
do substantivo Ex.: Mi casa es 
blanca, la tuya es azul, ¿no?

Nunca se usa artigo depois 
de adjetivo possessivo.

Usos - Antes do substantivo: 
perde o gênero, forma apocopada.

Adjetivo Possesivo: ao lado do 
substantivo. Ex.: Mi casa es 
blanca, la tuya es azul, ¿no?

Quando o possessivo está 
no lugar do substantivo, o 

artigo é obrigatório.

Mi – Mis, Tu – Tus, Su – Sus, 
Nuestro (a) - Nuestros (as), 
Vuestro (a) - Vuestros (as).

Mio (a) - Mios (as), Tuyo (a) - Tuyos (as), Suyo (a) - Suyos (as), 
Nuestro (a) - Nuestros (as), Vuestro (a) - Vuestros (as).

POSSESSIVOS


